



Peter-Christoph Weber, Justitiar des ZDF

Peter Weber wurde in Mainz im November 1959 geboren. Nach seinem Jura-studium an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz folgte das erste Staatsexamen 1985 und das zweite Staatsexamen 1988. Er begann seine Karriere bei der Justiz als Richter beim Landgericht Koblenz, später als Staatsanwalt für Wirtschaftskriminalität. Im November 1991 wechselte er zum Justitiariat des Zweiten Deutschen Fernsehens (ZDF) und spezialisierte sich auf Urheberrecht und internationales Recht. Von 2002 bis 2007 war er Vize-präsident und von 2007 bis 2017 Präsident der Juristischen Kommission der Europäischen Rundfunkkommission, EBU. Er ist Mitglied des Legal and Policy Committee der EBU. Er war auch als Koordinator für die Kabelweiterverbrei-tung der Programme der EBU-Mitglieder in Ost- und Zentraleuropa tätig. Dar-über hinaus ist er Vorsitzender des Beirates der Verwertungsgesellschaft der Film- und Fernsehproduzenten (VFF). Im April 2001 wurde er zum Stellvertre-tenden Justitiar des ZDF berufen. In dieser Funktion hat er sich schwerpunkt-mäßig auch mit Sportrechten, Film- und Produzentenfragen beschäftigt. Seit dem 01. Juli 2011 ist Peter Weber der Justitiar des ZDF.